



UNA TIENE LO QUE AL OTRO LE FALTA

CONSULTORA EN ESTRATEGIA E IMAGEN POLÍTICA INPUENTEELAURA

Lo único que le falta a Enrique Vargas es una pieza muy importante de toda elección: el apoyo del gobernador en turno, Alfredo del Mazo Maza

El casi candidato del PAN, y quien definitivamente tiene un proyecto para el Edomex, Enrique Vargas del Villar, mantiene una gira por los diferentes municipios con el respaldo de alcaldes y legisladores, donde suma más empresarios aliados y el apoyo manifiesto de la población.

Entre otros eventos, el ex alcalde de Huixquilucan hizo sinergia con habitantes de Tultitlán, Cuautitlán y Tlalnepantla durante el Informe de Actividades del diputado Francisco Santos y ha sido bien recibido en las asambleas municipales a las que asiste. Gobernadores como Diego Sinhue, Mauricio Kuri, Mauricio Vila o Teresa Jiménez, junto a militantes emblemáticos del panismo como Santiago Creel, también manifestaron públicamente su respaldo al proyecto de Vargas del Villar.

El coordinador del Grupo Parlamentario blanquiazul del Edomex ha dejado muy claro que estaría abierto a una coalición con PRI y PRD para las elecciones de 2023. Lo único que le falta a Enrique

Vargas es una pieza muy importante: el apoyo del gobernador en turno, Alfredo del Mazo Maza.

CANDIDATURA TRICOLOR

Por otro lado, en Toluca dicen que el apoyo del mandatario mexiquense se inclina para la actual secretaria de Desarrollo Social, Alejandra del Moral, quien dentro de las facultades de su puesto ha consolidado proyectos para impulsar la economía de las mujeres mexiquenses como el programa "Salario Rosa", donde lograron apoyos para 544 mil mujeres y tiene como meta llegar a 600 mil. Esto, sin duda, le ayudaría a sumar votos por el "trabajo de campo" ya realizado.

Del Moral también se ha pronunciado a favor de la alianza como abanderada y cabeza del PRI. En su proyecto saben que necesita del PAN y PRD, sin embargo, su partido no ha llegado a un acuerdo sobre quién podría ser el candidato. Sin embargo, el tricolor, a diferencia del PAN y Morena, parece no tener clara su estrategia operativa.



LA REINA DE LAS ENCUESTAS

Respaldada incondicionalmente por el presidente Andrés Manuel López Obrador, Delfina buscará una revancha tras la derrota de 2017 por apenas 2.7 puntos porcentuales en favor de Del Mazo Maza, y el simple hecho de ya tener una candidata oficial demuestra que en esta ocasión Morena buscará arrasar con estrategia y trabajo el Edomex.

Las métricas no mienten, en la fotografía de julio de 2022 de Consulta Mitofsky, de Roy Campos, se ubicaba a Delfina Gómez con el 28.7%. Detrás de ella y con altas expectativas de crecimiento se encontraba Enrique Vargas con 13.7%, el más alto entre todos los aspirantes de la oposición.

Es un hecho, el voto duro de miles de priistas, así que prepararán su arsenal político para competir por la candidatura y en las elecciones de 2023.

Sumemos a esto la deteriorada imagen que día a día pareciera no poder empeorar más del presidente del PRI, Alejandro Moreno. El actual líder nacional del partido es una imagen perjudicial para la institución, las evidencias en su contra son claras y esto puede llegar a afectar en las próximas elecciones a los candidatos priistas, mientras que el PAN con Enrique del Villar tiene una estrategia clara, cuenta con el apoyo del sector empresarial, está bien definido como candidato y la militancia lo apoya a nivel estatal y nacional.

"Es un hecho el voto duro de miles de priistas, así que prepararán su arsenal político para competir por la candidatura y en las elecciones de 2023".